







Jeff Sachs y  
Felipe Larraín,  
autores del libro  
*'Macroeconomics  
in the global  
economy'*.

1780  
AÑO

000195420

# Un Proyecto de Cuatro Años

Ese tiempo demoraron Jeffrey Sachs y Felipe Larraín en elaborar el libro *"Macroeconomics in the global economy"*.

CUATRO años no es mucho si se piensa en los resultados. Así al menos lo asume Jeff Sachs al pensar en los esfuerzos que le significaron a él y a Felipe Larraín el sacar adelante el libro *"Macroeconomics in the global economy"*. El texto, que se presentó esta semana en Chile, ya fue adoptado por las universidades de Harvard, Duke, Columbia y Miami en Estados Unidos.

“Muchas veces uno queda un tanto descontento con el resultado final de un proyecto. En el caso del libro, sin embargo, yo estoy muy contento de lo logrado”, señala Sachs.

La idea surgió de Felipe Larraín. Luego de asesorar en conjunto a diferentes países, en 1988 le propuso a Sachs escribir un libro de desarrollo económico. “Acepté de inmediato la idea, aunque no sabía de dónde sacaría el tiempo para hacerlo”, indica este último.

La situación se complicó porque finalmente decidieron hacer un libro de macroeconomía, pensando que eso era lo que realmen-

tuación que derivó en que Felipe Larraín partió a Harvard por dos años a elaborar el proyecto.

Un trabajo difícil que muchas veces se tuvo que realizar en aviones o a altas horas de la madrugada.

—Se ha platicado que este libro representa un paso adelante en todo lo que se refiere al tratamiento de la teoría macroeconómica.

—Pienso que significa un avance en cómo pensar y enseñar la macro. Si el mercado lo vislumbrá así, todavía no lo sabemos.

—¿Cuál es el aporte fundamental?

—El mensaje es uno: si usted quiere saber macroeconomía en los noventa, tiene que entender el contexto global, las diferencias entre los países, el comercio internacional y otros. Tradicionalmente, los libros de macro consideraban la parte internacional en el último capítulo, como una aplicación adicional de la teoría central. Nuestra idea es que todos los países del mundo son economías abieras, por lo que si la idea es

# **Un Proyecto de cuatro años [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1992

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Un Proyecto de cuatro años [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)